

24 de febrero. Carnaval 2009. Cabalgata de Carnaval

El día 24 de Febrero, a partir de las cuatro de la tarde, estaba prevista la Gran Cabalgata de Carnaval de este año de 2009.

A partir de esa hora muchísimos mengibareños y mengibareñas acudieron a la Plaza de la Libertad, acompañados de niños y mayores, gran parte de ellos ataviados con multitud de disfraces, para acompañar a esta cabalgata...

Después, en la Plaza de la Constitución, la tradicional "Pasarela", donde muchísimos niños, y algunos no tan niños, desfilaron los la misma añadiendo un espectacular colorido a esta.

Ni que decir tiene que los pequeñines, así como sus acompañantes, disfrutaron en una tarde radiante de sol, con una temperatura auténticamente primaveral.

FOTOS VÍDEO